



M. LE COLONEL CANARD
Nouveau gouverneur du Sénégal



ALI-BEY
Frère de Mohamed-ès-Sadok, commandant l'armée du bey.

NOS GRAVURES

M. Parnell

Le nom de M. Parnell a été si souvent prononcé depuis un an, et les voyages qu'il a faits fréquemment à Paris pour mettre à l'abri les ressources de la Ligue agraire, que nous avons pensé intéresser nos abonnés en leur donnant son portrait.

On sait que le célèbre agitateur irlandais a été arrêté le 13 octobre à Kingsbridge, au moment où il se préparait à aller présider une réunion de la Ligue.

Il a été conduit à la prison de Kilmainham, et son incarcération a soulevé une grande agitation. La plupart des chefs de la Ligue ayant été également emprisonnés, le peuple s'est livré à des voies de fait et a menacé de prendre d'assaut les prisons où l'on retient les chefs irlandais. La police a dû charger la foule des agitateurs, qui jetaient des pierres sur les représentants de l'autorité.

La Land-League s'est réunie le 18 octobre, et le président, le révérend James Coutwell, a déclaré que l'association dont M. Parnell était le président continuerait à fonctionner comme par le passé.

Le Standard annonce que les autorités militaires prennent toutes les dispositions pour envoyer un corps d'armée complet en Irlande, et d'après les dernières nouvelles, la Land-League est dissoute par le gouvernement anglais.

Le colonel Canard

Le colonel Canard, dont nous publions le portrait, a été récemment



M. PARSELL, agitateur irlandais, chef de la Land-League,

nommé gouverneur du Sénégal, en remplacement de M. le contre-amiral Lanneau qui a succombé le 4 août dernier aux atteintes de l'épidémie qui sévit si cruellement sur la population européenne, ainsi que sur la garnison de Saint-Louis.

Voici les états de service du nouveau gouverneur, appelé à un poste que les événements actuels rendent si périlleux :

Canard (Henry-Philibert), né le 10 avril 1832 à Rocroy (Ardennes); sous-lieutenant le 14 juillet 1853; lieutenant le 7 novembre 1858; capitaine le 17 novembre 1862; chef d'escadron le 7 février 1870; lieutenant-colonel le 31 décembre 1874, et colonel au 1^{er} spahis le 17 novembre 1878. Le colonel Canard avait été nommé officier de la Légion d'honneur le 29 décembre 1866.

Ali-Bey, frère du bey de Tunis

Les succès remportés consécutivement par les troupes tunisiennes confiées au commandement d'Ali-Bey, ont mis en lumière sa personnalité.

Sur la demande du général Saussier, Mohammed-ès-Sadok avait prescrit à son frère Ali-Bey de se tenir prêt à marcher dans la direction qui lui serait indiquée par le commandant en chef du corps expéditionnaire.

D'après les dépêches parvenues en France, Ali-Bey, attaqué par de forts contingents d'insurgés auprès des mines romaines d'Aïn-Tounka, les a repoussés, non sans leur avoir fait éprouver de grandes pertes et sans s'être emparé d'un butin considérable.